

Gemeinde Mainhausen, Montag, 10. August 2020

## Sommerferien in der Schülerburg

Nach den letzten ungewohnten Schulwochen fand auch die Ferienbetreuung in diesem Jahr aufgrund der Corona-Auflagen in etwas anderer Form statt.

Die Kinder wurden in zwei voneinander getrennten Gruppen (jeweils 18 Kinder) betreut. Dazu wurde auch der Musikraum als Betreuungsraum hergerichtet.



Wir besuchten den Spielplatz in Dettingen, es wurden Cookies und Waffeln gebacken, Popcorn gemacht, gebastelt und gespielt.

An zwei Tagen fand für jeweils 8 Kinder der Naturtag mit Alexandra Fritzsche statt. Gemeinsam gingen die Teilnehmer in die Natur, um bei einem Spaziergang neue Pflanzen in der Umgebung mit allen Sinnen zu erleben. Zum Abschluss wurde Kräutersalz hergestellt. Alle Kinder waren begeistert. Vielen Dank an Frau Fritzsche!

Als große Abschlussüberraschung kam Rivo dann mit seinem Eiswagen, und die Kinder schleckten glücklich eine Kugel Eis.

In der letzten Ferienwoche freuen wir uns darauf, die neuen Schülerburg-Kinder kennenzulernen. Wir wünschen allen noch erholsame Tage und einen guten Start in der Schule!

Das Betreuer-Team